



Arranca apenas la Legislatura y cinco diputados federales piden licencia



La Cámara de Diputados apenas arrancó trabajos ordinarios y cinco congresistas con compromisos previos, solicitaron licencia al cargo por tiempo indefinido, por lo que sus suplentes fueron llamados a rendir protesta ante el Pleno.

En la primera sesión ordinaria de la LXVI Legislatura, conducida por el diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y vicepresidente del recinto, Sergio Gutiérrez, también se dio cuenta del traspaso de integrantes de la bancada del Partido Verde (PVEM) a la de Morena, y viceversa.

Respecto a las licencias, entre los primeros cinco congresistas recientemente electos y que ya abandonaron la Cámara, están el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, que busca ser dirigente nacional de esa fuerza política.

También, el morenista César Cravioto, que previamente fue designado como secretario de Gobierno de la administración de la también morenista Clara Brugada en la Ciudad de México.

Otros congresistas que pasaron unas pocas horas en el recinto y rápidamente pidieron licencia fueron los diputados Juan Carlos Natale, Jesús Antonio Nader y Rodrigo Miranda Berumen.

Asimismo, la Mesa Directiva del recinto notificó sobre el intercambio de diputados entre las fracciones de Morena y el PVEM.

Se notificó que el diputado Raúl Álvarez Villaseñor decidió salirse del PVEM e irse a Morena.



Legisladores de la bancada priísta se retiran tras su posicionamiento acerca de la Reforma al Poder Judicial durante la primera sesión de la LXVI Legislatura.

Crédito: Gala Cañas vía Cuartoscuro

En tanto, los morenistas que solicitaron darse de baja de la bancada guinda, para irse a la del Verde fueron Manuel Alejandro Cota Cárdenas, Casandra Prisilla De los Santos Flores, Alejandro Pérez Cuéllar, Iván Marín Rangel, Anabel Acosta Islas, Mario Alberto López Hernández y Deliamaría González Flandez. Solicitó pasar de Morena al Verde, el diputado Carlos Enrique Canturosas Villarreal, uno de los 15 legisladores que fueron traspasados hace unos días del PVEM a Morena y que regresa al Ecologista.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/2/arranca- apenas-la-legislatura-cinco-diputados-federales-piden-licencia-654862.html>